4 Pieces
167 m2
Réf. 4156-MBE.
1290 000 €

Puy-St-Vincent
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M-QI Puy-Saint-Vincent vous propose a la vente d'un chalet de 167mz2.
L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations

|
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier M . e
- on Office Immobilie

avec la référence 4156-MBE (Lien direct sur les photos)L'office

Immobilier de Puy-Saint-Vincent vous propose a la vente en VEFA ce q
chalet de prestation haut de gamme.L'adresse du bien, et toutes les Wwwm-OIfrid-lSG

informations financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon o

Office Immobilier avec la référence 4156-MBESitué dans la Station de

ski de Puy Saint Vincent 1400, a proximité ...

M-0I Puy-Saint-Vincent offers for sale a chalet of 167m2. The address of the
property, the virtual tour video and all the financial information are available online
on the Mon Office Immobilier website with the reference 4156-MBE (Direct link on
the photos)The Puy-Saint-Vincent Real Estate Office offers you this high-end service
chalet for sale off-plan.The address of the property, and all financial information are
available online on the Mon Office Immobilier website with reference
4156-MBELocated in the Puy Saint Vincent 1400 ski resort, near the departure
point of the Pres chairlift, this ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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